

Le juste, même si sa mort est imprévue, trouve
le repos! Sag. IV.7



A LA PIEUSE MÉMOIRE DE

Monsieur

GUY DELIÈRE

époux de Dame

Marie-Josée Modde

né à Renaix le 24 novembre 1944 et y décédé
accidentellement le 28 octobre 1966.

Jeune, vigoureux, courageux, plein de vie et
d'espérance, il a été surpris par la mort.

Il était bon, serviable, et par la simplicité et
son amabilité il avait gagné l'estime de tous.

Aussi cette séparation si brusque a semé la
consternation parmi les siens et laisse une pénible
impression dans tout son entourage.

Laissons couler nos larmes aux pieds de la
croix, mais comme nous dit l'Evangéliste avec
des sentiments de Foi et d'Espérance, car si la
séparation est pénible, nous avons la certitude
que Dieu nous réunira un jour au ciel.

Chère Epouse, notre union fut de courte durée
la mort nous sépare, mais notre amour reste,
prend soin de notre enfant.

Chers Parents et cher frère, je vous quitte
trop tôt, consolez-vous, mon affection sera d'au-
tant plus grande au ciel.

Chère Famille, amis et tous ceux que j'ai
connus, gardez une pensée pieuse pour moi et
une prière.

Miséricordieux Jésus, donnez-lui le repos éternel.
(300 j. d'ind.)

Les familles

**DELIÈRE, MODDE, SCHAESENS et
VANDER MOTTEN**

très sensibles aux marques de sympa-
thie que Vous leur avez témoignées,
Vous remercient.

.....
Imp. Modde Everbeek